校長室から SEASON2 NO.41 R2.11.12

11月10日·11日に第3学区複数志願選抜に係るオープンバイスクールを実施しました。10日は普通科と生活科学科の説明で







す。代表者の方に受付(①) をしていただき、その後中学 校ごとに割り振られた教室で 説明を聞いていただきました。 普通科は生徒会が中心と なり、学校紹介ビデオを見な





がらの説明(②)。説明後は部活動見学に行っていただきました。一方、生活科学科は前半は真鍋先生の司会進行で本校生の学校生活についての生の声を聞いていただき(③)、後半は2年生の課題研究の授業を見学していただきました。栄養班(④)、製菓班(⑤)、地方創生班(⑥)、保育班(⑦)と4班に分かれての見学です。社喜校が誇る特別非学勤講師の





班(⑤)、地方創生班(⑥)、保育班(⑦)と4班に分かれての見学です。社高校が誇る特別非常勤講師の先生方が来られ、本校ならではの授業を展開している様子を見ていただきました。栄養班は兵庫県日本調理技能士会会長で神戸マイスターの大田忠道先生と有馬温泉角の坊料理長の渡辺祐馬先生に来ていただき、包丁さばき(大根桂剥きなど)を教えていただいているところでした。中学生が来たときは、実際に生徒も包丁を使っているところでしたので、近づいて見ていただくことはできなかったのですが、専門家の指導する場面は見ていただけたと思います(④・⑥)。製菓班はパティシエの三村明日香先生に来ていただき、ケーキ作りに励みました。中学生は外からの見学でしたが、製菓の雰囲気は感じ取っていただ





けたと思います(⑤·⑨)。保育班は読み聞かせの練習と制作した作品を見ていただきました。地方創生班は、 開発した商品や今までの経過を生徒が説明、この班の生徒が前半部分の学校生活についての説明も担当 し、各場所を案内して回って〈れました。本校ならではの授業を見ていただけたので中学生の参考になったこと

と思います。ご協力いただいた特別非常勤の先 11日は、普通科2日目と体育科です。体育 科は職員紹介(⑩)の後、体育科紹介ビデオを 見ていただき、体育科3年島田さんと藤本さんが ぞれ学校生活、寮生活について自分たちの思 いも込めながら話をしました(⑪)。体育科のイメー ジを持っていただきにくいこともあり、施設見学や 中学生との交流での質問への回答等少しでも 体育科を理解していただこうと3年生が頑張って くれました(⑫)。普通科は昨日同様、生徒会が 中心となって学校紹介をした後、中学生からの 質問に在校生が答える形で学校生活の細かな 説明をしました(⑬)。少しは進路決定の参考にし









ていただけたでしょうか。参加いただいた中学生、お忙しい中来校いただいた保護者の皆さん、中学校の先生方、本当にありがとうございました。来年4月にお会いできることを楽しみにしています。